

Importante encuentro en el Ministerio de Trabajo para abordar el conflicto en Copsa; se intensifican esfuerzos para evitar paro general del miércoles 23

Sociedad



Publicada el: 19/10/24	Visitas: 178
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 151	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/importante-encuentro-en-el-ministerio-de-trabajo-para-a-bordar-el-conflicto-en-copsa-se-intensifican-esfuerzos-para-evitar-paro-general-del-miercoles-23_5694.php

IMPORTANTE ENCUENTRO EN EL MINISTERIO DE TRABAJO PARA ABORDAR EL CONFLICTO EN COPSA; SE INTENSIFICAN ESFUERZOS PARA EVITAR PARO GENERAL DEL MIÉRCOLES 23

Sociedad

Importante encuentro en el Ministerio de Trabajo para abordar el conflicto en Copsa; se intensifican esfuerzos para evitar paro general del miércoles 23

El Ministerio de Trabajo convoca a una importante reunión entre los directivos de Copsa y representantes del sindicato de trabajadores, quienes exigen el pago completo de los salarios pendientes y las licencias

acumuladas.

Reunión en el Ministerio de Trabajo por Conflicto en Copsa

El Ministerio de Trabajo ha convocado para este viernes por la mañana a una nueva reunión en el marco del conflicto que afecta a la empresa Copsa.

Este encuentro será de carácter tripartito, reuniendo a jefes del Ministerio, directivos de la compañía y representantes del sindicato de trabajadores.

El principal objetivo es alcanzar un acuerdo que permita saldar la deuda salarial con los empleados, evitando de esta manera el paro general del transporte de pasajeros, que está programado para el miércoles de la próxima semana.

El dirigente sindical Miguel Marrero, en declaraciones al programa Arriba Gente, confirmó que el paro está establecido, aunque se podría suspender si se cumplen ciertas condiciones.

Entre ellas, se encuentra el pago de las deudas correspondientes a salarios de octubre, así como a licencias y vacaciones aún impagas.

“Queremos que la empresa abone todo lo que debe, incluyendo vacaciones, licencia de octubre y la mitad del salario.

Hasta el momento, la empresa no ha manifestado ninguna voluntad de pago”, afirmó Marrero.

Asimismo, destacó que Copsa ha solicitado un complemento del boleto de estudiante, el cual le fue otorgado por el gobierno, pero ahora reclama que sea retroactivo al 1 de enero.

“Exigimos que esos fondos sean utilizados exclusivamente para el pago de salarios y que el gobierno establezca que, si no es así, se suspenda el pago al mes siguiente”, concluyó.

Fuente: Subrayado

Imágenes

IMPORTANTE ENCUENTRO EN EL MINISTERIO DE TRABAJO PARA ABORDAR EL CONFLICTO EN COPSA; SE INTENSIFICAN ESFUERZOS PARA EVITAR PARO GENERAL DEL MIÉRCOLES 23

tro en el ministerio de trabajo para abordar el conflicto en copsa se intensifican esfuerzos para evitar paro general

Tags

octubre, sindicato, conflicto, representantes, ministerio, marrero, trabajo, empresa, directivos, licencias, salarios, trabajadores

Noticias relacionadas

- 3.9 *** *El sindicato de Copsa llama a un paro el miércoles, acompañando la movilización hacia el Ministerio de Trabajo*
- 4.1 *** *Paro programado por el sindicato de trabajadores de Copsa este miércoles de 10 a 14 horas*
- 4.0 *** *El gerente de Copsa expone "tres claves" para revertir la crisis de la empresa; reacciones desde el Ministerio de Transporte y Obras Públicas*
- 4.8 *** *Crisis en Copsa: el sindicato de trabajadores se reúne para evaluar acciones frente a la deuda salarial del 40% que afecta a los empleados*
- 4.8 *** *Copsa anuncia un paro de cuatro horas este jueves, afectando los servicios suburbanos en la región*
- 4.5 *** *Falta de entendimiento en las negociaciones del transporte suburbano; se programó una nueva reunión para el lunes*
- 4.6 *** *El sindicato de Copsa entra en conflicto, pero anuncia su regreso al trabajo en los primeros turnos del viernes*

4.5 * *El sindicato de Copsa expresa preocupación por la falta de avances tras la reunión con la empresa y evalúa posibles acciones conjuntas con la Unott*

4.9 * *Copsa en Paro: la interrupción de servicios se extenderá hasta las 14:00 horas de este miércoles*

4.9 * *Se alcanza un acuerdo y se cancela el paro general de transporte que se iba a realizar el miércoles 23*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
mascoteros
minuto a minuto
Mundo

Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024